

Werke von Eva Mansmann in der Kreissparkasse Kusel

Wieder einmal dürfen sich die Besucher der Kundenhalle auf eine neue Ausstellung freuen. Eva Mansmann stellt eine kleine Auswahl ihrer vielfältigen Keramikarbeiten in der Sparkasse aus.

Jeder Künstler hat seine eigene Sicht auf die Dinge und drückt sich in unterschiedlicher Weise aus. Eva Mansmann aus Homburg gestaltet Kunst für den Garten. Geboren 1963 in St. Ingbert machte sie das Fachabitur und eine Ausbildung zur Krankenschwester, um sich dann dem Studium der Sozialpädagogik zu widmen. Mit 40 Jahren rückte die künstlerische Arbeit in ihren Fokus. Zuerst beschäftigte sie sich mit Steinmetzarbeiten und fand doch recht schnell den Weg zu Ton. Hier kann die Künstlerin ihre Kreativität vielseitig ausdrücken.

Viele Werke der Kunsthandwerkerin verbreiten einfach nur gute Laune. Zuhause in ihrem Garten treffen sich der „rosarote Panther“ und „Inspektor Clouseau“ sowie die „blaue Elise“, die vielen aus den Zeichentrickfilmen bekannt sind. Steht in einer Ecke „Dobby“, der Hauself aus den Harry Potter-Filmen, sitzen in einer anderen eine stattliche Anzahl von Kröten, Hühnern und anderen Tieren. Neben weiteren außergewöhnlichen Persönlichkeiten gestaltet die Künstlerin auch elegante Kugel-Objekte, die auf rostigen Säulen ruhen. Eine Auswahl ihrer unterschiedlichen Objekte präsentiert die Sparkasse in ihrer Kundenhalle in Kusel.

Die Ausstellung ist zu den üblichen Öffnungszeiten bis zum 20. Juni 2022 zu besichtigen.